



'HACE 40 AÑOS, EE.UU. HUBIERA HECHO TODO LO POSIBLE PARA PREVENIR LA ELECCIÓN DE GUSTAVO PETRO O SABOTEAR SU GOBIERNO'



TURISTA ESPAÑOL FUE BALEADO EN CARTAGENA POR Oponerse a un atraco



PIDEN AL PRESIDENTE PETRO CLARIDAD SOBRE FUTURO DEL MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN



REFORMA TRIBUTARIA CONTEMPLA UN 'IMPUESTO A LA POBREZA': UNDECO



## Confirmado hallazgo de “provincia gasífera” en sur del Caribe colombiano

Por **Redacción Emisora Atlántico**  
hace un día

COMPARTIR EN:



Facebook



Twitter

**Ecopetrol** ratificó la presencia de gas en el pozo exploratorio Gorgon-2, en el Caribe, con lo que confirmó la existencia de una provincia gasífera costa afuera en Colombia, informó este miércoles la petrolera estatal colombiana.

Un comunicado de **Ecopetrol** explicó que en Gorgon-2 «comprobó la presencia de gas en aguas ultra profundas en el sur del Caribe colombiano, con una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia, y una profundidad total superior a los 4.000 metros».

El pozo confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2017 en Gorgon-1 y ratifica la existencia de una provincia gasífera costa afuera en Colombia, en la que también se realizaron los descubrimientos de Kronos (2015) y Purple Angel (2017), que hoy hacen parte del Caribe Sur.

«Este resultado del pozo Gorgón-2 nos permitirá avanzar en la evaluación de estos hallazgos en el Caribe Sur, que en caso de un eventual desarrollo permitirá incrementar las reservas de gas de Colombia y abastecer la creciente demanda de este energético fundamental para la transición energética que emprendió **Ecopetrol** y el país», aseguró el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

### ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ 'Hace 40 años, EE.UU. hubiera hecho todo lo posible para prevenir la elección de Gustavo Petro o sabotear su Gobierno'
- ▶ Turista español fue baleado en Cartagena por oponerse a un atraco
- ▶ Piden al presidente Petro claridad sobre futuro del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación
- ▶ Reforma Tributaria contempla un 'impuesto a la pobreza': Undeco
- ▶ Por fiestas en varias ciudades, podría haber mayor circulación de viruela del mono: MinSalud
- ▶ Reforma Tributaria sí tendrá mensajes de urgencia en el Congreso para su trámite

Anuncios

COMPARTIR EN:



SIGUENOS

